

Regierungsratsbeschluss

vom 29. April 2008

Nr. 2008/749

Insertfilm AG, 4500 Solothurn: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Produktion des Dokumentarfilms „Peter Meienberg – Gefängnispfarrer von Nairobi“

1. Erwägungen

Insertfilm AG, Solothurn, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Produktion des Fernseh-Dokumentarfilmes „Peter meienberg – Gefängnispfarrer von Nairobi“. Peter Meienberg wirkt seit 47 Jahren als Benediktiner-Missionar in Afrika, wo er sein Leben und sein Kraft in den Dienst schicksalsgeprüfter und leidtragender Menschen stellt, die überleben wollen, Gefängnisinsassen, Flüchtlinge, Arme, Kranke, Geschundene. Er arbeitet beharrlich als Humanist in den Gefängnissen von Nairobi, um den Leidtragenden Hoffnung zu spenden. Dank ihm wurden viele Entwicklungsprojekte realisiert. Der Film soll aufzeigen, wie der kauzige Weisse mit Klugheit und Hartnäckigkeit selbst in schwierigen Zeiten eine eigentliche „Gefängnisreform“ realisiert hat. Regie führt Armin Menzi (Frauenfeld), Kamera Daniel Leippert (Solothurn), Tonmeister Olivier Jeanrichard (Solothurn). Budgetiert sind Ausgaben von Fr. 252'981.--.

2. Beschluss

- 2.1 Calypso Film AG, Luzern, ist an die Herstellungskosten des Kino-Dokumentarfilms „Mittwinter – Im Land der Armen Seelen“ ein Produktionsbeitrag von Fr. 5'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport und nach Erhalt eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Yolanda Studer

Staatschreiber – Stellvertreterin

Verteiler

Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)

Calypso Film AG, Edwin Beeler, Postfach 2418, Güterstrasse 5, 6002 Luzern